
Государственное бюджетное образовательное учреждение среднего профессионального обра-

зования Ростовской области «Таганрогский колледж морского приборостроения»  

 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания педсовета колледжа  от 30.08.2013  
 

Присутствовали: 42 человека 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Выборы секретаря педсоветов 

Директор 

2. Итоги работы педагогического коллектива в 2012/2013 учебном году и 

задачи повышения качества профессионального образования в 2013/2014 учеб-

ном году. 

Директор 

3. Итоги работы приемной комиссии в 2013 году 

Зам. председателя приемной комиссии 

4. Выборы председателей ЦК 

Заместитель директора по УР 

5. Утверждение Единого плана работы педсоветов на 2013–2014 уч.год. 

Заместитель директора по УВР  

6. Принятие Положения о стипендиальном обеспечении студентов 

Зам. директора по УР 

 

 

Выступил: 

Полиев В.В. - Поздравил всех с началом учебного года, пожелал здоровья, 

творческих  успехов.  

Объявил повестку дня педсовета. Установили регламент: 1 вопрос –         

2 минуты, 2 вопрос – 10 минут, 3 вопрос – 5 минут, 4 вопрос -   5 минут, 5 вопрос 

– 5 минут, 6 вопрос – 5 минут, выступления – до 5 минут. 

 

 

1 вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Полиев В.В., директор колледжа – секретарь педсовета избирается на         

1 учебный год. В прошлом учебном году обязанности секретаря выполняла Ве-

личко И.И. Предлагаю и в этом году избрать секретарем педсовета Величко И.И.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Секретарем педсовета колледжа избрать педагога-психолога Величко И.И. 

Голосование. Единогласно.  
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2 вопрос 
СЛУШАЛИ: 

Полиев В.В., директор колледжа – текст доклада прилагается (Приложе-

ние № 1). 

Гончаров В.И., зам. директора по УПР – текст доклада прилагается (При-

ложение № 2) 

Хаславская Ж.Т., заведующая отделением специальностей «Компьютер-

ные системы и комплексы» и «Компьютерные сети» – текст доклада прилагается 

(Приложение № 3). 

Шаронова С.И.., заведующая отделением специальности «Радиоаппара-

тостроение» - текст доклада прилагается (Приложение № 4). 

Десятова Е.А., заведующая отделением специальности «Коммерция» – 

текст доклада прилагается (Приложение № 5). 

 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Заслушав и обсудив доклад директора колледжа Полиѐва В.В. по вопросу 

«Итоги работы педколлектива в 2012/2013 учебном году и задачи повышения 

качества профессионального образования в 2013/2014учебном году» педсовет 

постановляет: 

1. Заместителю директора по УПР Гончарову В.И., в новом учебном году 

основные усилия направить на совершенствование учебно-материальной базы 

колледжа. 

Продолжать пополнение новыми, современными измерительными при-

борами лаборатории электротехнических измерений, электронной техники, ра-

диопередающих и радиоприемных устройств исходя из выделенных средств об-

ластного бюджета на приобретение оборудования. 

2. Заместителю директора по УР Масленниковой О.В., методисту кол-

леджа Лазаренко Н. А. С 01.9.2013 г. продолжить работу по подготовке спе-

циалистов в соответствии с федеральными государственными образовательными 

стандартами. 

3. Заместителю директора по УР Масленниковой О.В. обеспечить свое-

временное повышение квалификации, стажировку и переподготовку препо-

давателей. 

Учебной части обеспечить подтверждение и повышение квалификаци-

онных категорий преподавателями колледжа. 

4. Заведующим отделениями Десятовой Е.А., Хаславской Ж.Т., Шароно-

вой С.И. с 1-го сентября 2013 года активизировать профориентационную работу 

среди школьников, особое внимание обратить на школы сельской местности Не-

клиновского и М.-Курганского районов. Организовывать в этих школах прове-

дение уроков знакомства со специальностями, обучения работе на компьютерах. 

Больше вовлекать в профориентационную работу студентов колледжа. 

5. Заместителю директора по УПР Гончарову В.И. продолжать работу по 

заключению договоров с предприятиями и организациями города по организа-

ции мест прохождения практики и последующего трудоустройства выпускников. 

Постоянно вести сотрудничество с Центром занятости населения г. Та-

ганрога, осуществлять коррекцию планов подготовки специалистов с учетом по-
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требностей рынка труда. 

6. Продолжить разработку методических пособий преподавателями кол-

леджа с учетом введения ФГОС. 

7. Продолжать прием на заочную форму обучения по специальностям 

100701 и 230113, 230111.  

8. Учебной части особое внимание обратить на повышение качества обра-

зовательного процесса и качества знаний. Для этой цели шире использовать но-

вые информационные технологии, опыт лучших преподавателей. Обратить осо-

бое внимание на подготовку студентов к участию в олимпиадах, усилить на-

правленность на занятие призовых мест. 

При приеме в колледж глубже и всесторонне изучать абитуриентов с це-

лью обеспечения более качественного набора студентов на 1-й курс. 

9. Заместителю директора по УР Масленниковой О.В. при планировании 

учебной работы руководствоваться требованиями ФГОС и базовых предприятий, 

а также потребностями рынка труда региона в целом. 

10. Заместителю директора по УВР Кривовид Г.Г. усилить работу по 

профилактике правонарушений среди студентов, воспитательную работу вести с 

учетом индивидуальных особенностей студентов и недопущения случаев суици-

да; усилия педколлектива направить на развитие организаторских способностей 

и реализацию творческих возможностей студентов. 

11. Учебной части создать сбалансированную систему показателей эф-

фективности профессиональной деятельности преподавателей колледжа. 

Голосование. Единогласно. 

 

3 вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Масленникова О.В., зам. директора по УР – Тяжело складывался прием в 

этом году. Самый главный показатель для учебного заведения – это набор. Кон-

трольные цифры – 150 чел. Контрольные цифры приема не выполнены. (Прило-

жение № 6) 

Буквально с сентября нужно начинать профориентационную работу по 

школам. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Полиев В.В., директор колледжа – предлагает усилить агитацию город-

ских учеников.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Информацию принять к сведению. 

Голосование. Единогласно. 

 

4 вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Масленникова О.В., зам. директора по УР – предлагаем оставить 6 цик-

ловых комиссий как в прошлом году: 

1. Комиссия социально-гуманитарных дисциплин – председатель комис-

сии Дрыгин С.А. 
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2. Комиссия математических и естественно-научных дисциплин - пред-

седатель комиссии Богданова Л.В. 

3. Комиссия общепрофессиональных дисциплин – председатель комис-

сии Голенко О.Н. 

4. Комиссия дисциплин ЭВТ – председатель комиссии Морозова О.Н. 

5. Комиссия радиотехнических дисциплин – председатель комиссии Ли-

товченко В.И. 

6. Комиссия экономических дисциплин – председатель комиссии Бриха-

чева И.В. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить кандидатуры председателей цикловых комиссий. 

Голосование. Единогласно. 

 

5 вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Кривовид Г.Г., зам. директора по УВР – для Единого плана работы пед-

советов необходимо утвердить темы педсоветов (Приложение № 7). 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить повестку педсоветов. 

Голосование. Единогласно. 

 

6 вопрос 
СЛУШАЛИ: 

 Масленникова О.В., зам. директора по УР - В соответствии с ФЗ «Об обра-

зовании в РФ» № 273-ФЗ от 29.12.12 в ред. от 23.07.13, областным законом «Об 

установлении размера минимальной стипендии учащимся и студентам государ-

ственных учреждений начального и среднего профессионального образования» 

№ 161-ЗС от 22.10.2004, в ред. от 30.07.13, Постановлением Правительства Рос-

товской области № 35 от 06.10.11 «Об утверждении Положения о стипендиаль-

ном обеспечении учащихся и студентов государственных образовательных уч-

реждений» нами разработано и подлежит рассмотрению и утверждению на пед-

совете колледжа Положение о стипендиальном обеспечении студентов. Довела 

до сведения преподавателей содержание этого локального акта. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять Положение о стипендиальном обеспечении студентов. 

Голосование. Единогласно. 

 

Полиѐв В.В., директор колледжа - Объявил об окончании педсовета. 

 

 

Директор ГБОУ СПО РО «ТКМП»  В.В. Полиѐв 

 

Секретарь  И.И. Величко  


